

Bei strahlendem Sonnenschein folgte die Wanderung vom Bahnhof Parkplatz in Kremsmünster aus, auf einem traumhaften Waldpfad neben einem rauschenden Bacherl entlang durch das Tempetal und über den Güterweg zum "Baum mitten in der Welt". Von dort aus ging es durch den Wald, bei der Teufelshölle vorbei zur Schlierbacher Straße. Nach der Überquerung folgte der Weg dem Waldrand entlang zum Kremstaler Radweg und zum Ausgangspunkt zurück. Während der Wanderung begegneten wir Senioren der OG Molln, die ebenfalls die schöne und gemütliche Wanderung genossen. Eine schöne Wanderung mit unvergesslichen Eindrücken.

